

Montagehilfen

Die Schweißvorrichtung ist ein Spannwerkzeug, das an einem rechteckigen Rahmen ohne Flansch angebracht wird. Zum Einsatz beim Einschweißen, um den Wärmeverzug zu begrenzen.



Art.-Nr./ No. 166441 (Welding fixture 60 mm), 121932 (Welding fixture 120 mm), 189844 (Welding fixture 180 mm)

Der GK-Prüfdorn dient zur Ermittlung der Kammerbreite. Die Schnellprüfung ist wichtig, um das Kammermaß zu prüfen. Der Prüfdorn ist erhältlich in 61, 121 und 181 mm.



Art.-Nr./ No. GK000000262474 (width 61), GK000000262069 (width 121), GK000000262079 (width 181)

Der Messschieber dient zur Ermittlung des mittleren Leitungsdurchmessers. Auf der Skala stehen sieben Blockgrößen für \varnothing von 2 bis 108 mm und acht Füllmodule zur Auswahl. Die korrekte Modulauswahl ergibt sich bei einem ca. 1 mm grossen Spalt zwischen den Modulhälften.



Art.-Nr./ No. GK000000205145

Accessories

The welding fixture is a clamp tool which is attached to a rectangular frame without flange. For use during welding to limit thermal distortion.

The GK test mandrel is used to determine the chamber width. The fast test is important to check the chamber dimension. The test mandrel is available in 61, 121 and 181 mm.

The caliper gauge is used to determine the average line diameter. On the scale, seven block sizes stand for \varnothing from 2 to 108 mm and eight filling modules to choose from. The correct module selection is with a gap of approx. 1 mm between the module halves.

Der Vorpress-Handhebel zum einfachen Vorspannen der Rahmenpackung. Mit diesem Werkzeug können Sie die installierten Module gleichmäßig vorkomprimieren, während sie an ihrem Platz bleiben. Dadurch erhalten Sie mehr Packraum, um die Keilabdichtung sicher und reibungslos einzusetzen und zu installieren.



Art.-Nr./ No. ICT0001000401

The handgrip pre-compression tool simplifies a quick and easy installation. With this tool, you can pre-compress the installed modules evenly while keeping them in place. This gives you more packing space to insert and install the wedge in a safe and smooth way.

Mit der GK-Ausrichthilfe lassen sich Module einfacher anordnen. In den Zwischenräumen zwischen den Kabeln kann man so die Module gut erreichen. Die GK-Ausrichthilfe gibt es in verschiedenen Größen.



Art.-Nr./ No. GK000000241452 (20x10 mm), GK000000241453 (30x13 mm), GK000000241454 (40x20 mm), GK000000241455 (60x30 mm)

With the module aligning-tool, modules can be easily sorted. In the spaces between the cables the modules can be easily reached. The module tool is available in different sizes.

Die GK-Vorpress-Hilfe sichert bereits montierte Modulreihen innerhalb einer Packkammer, presst die Module und Kabel vor und ermöglicht gleichzeitig das Verlegen von weiteren Kabeln.



Art.-Nr./ No. GK000000106940 (120 mm),
GK000000260544 (180 mm)

The GK pre-compression tool facilitate installation, secure installed rows of modules and enables in the same time more cable installation without damaging the installed rows.

In Kombination mit der GK-Verankerungskralle VASK können die bereits vorgepressten Module im Rahmen gehalten werden, so dass die Vorpress-Hilfe an anderer Stelle genutzt werden kann.



Art.-Nr./ No. GK000000226019 (120 mm),
GK000000260543 (180 mm)

In combination with the GK mounting clamp VASK the prepressed modules can stay in place so that the prepressing tools can be used elsewhere.

Der innovative Roxtec-Modulhalter verhindert das Herabfallen von Dichtungsmodulen und hält bei horizontalen Installationen störende Elemente fern oder bei vertikalen Installationen Verankerungsscheiben an ihrem Platz. Er eignet sich auch gut, wenn die Installationsarbeiten unterbrochen werden oder wenn Sie eine Pause einlegen.



Art.-Nr./ No. 189058

The innovative Roxtec module holder prevents sealing modules from falling and to keep away disturbing elements when performing horizontal installations or to keep anchor plates in place during vertical installations. It is also good when installation work is interrupted or when you take a break.

Der GK-Schraubadapter für die Keilabdichtung ermöglicht ein schnelles und gleichmäßiges Anziehen der beiden Spannschrauben.



Art.-Nr./ No. GK000000225276

The GK power tool for the wedge seal makes the installation quicker and turns the two pressing screws consistently.

Der GK-Montagekoffer, mit diversen aus der Praxis entwickelten Werkzeugen, erleichtert die Installation von Packsystemen. Er beinhaltet Vorpress-Hilfen verschiedener Größen, Montagehilfen, spezifische Messwerkzeuge und natürlich den GK-Schraubadapter.



Art.-Nr./ No. GK000000246778

The GK tool box contains various mounting tools, developed in the working field that makes installation more quick and easy. Different pre-pressing tools, mounting helps, specific measurement tools and finally the GK power tool.